

# 12月スクーリングダイジェスト

事務部 高橋 康子



## 八洲ライブ2021



休み時間の風景



ペットボトルでツリーを作成



スタッフ部門の準備①



自由参加の海洋博公園②



自由参加の海洋博公園①



バンド部門練習風景



八洲ライブ司会者



大成功の風船ランタン



八洲ライブ本番  
ハンドベル



八洲ライブ本番  
バンド部門



☆生徒さんのコメント

- 最後にバンド活動できて楽しかった！
- 最初は友達ができるか本当に不安だったけど、授業や部屋が同じ子と仲良くなって本当によかった。
- ハンドベルにも挑戦して9人で素敵な音楽を奏でることが出来てうれしかったです。
- 八洲ライブ感動しました！
- 風船ランタンやTシャツ作り大変だったけど楽しかった。みんなで1つのペットボトルツリー完成させて当日イルミネーションと一緒に点灯したとき感動しました！
- モモコとスズがすごく可愛くて毎日エネルギーチャージしてもらった。
- 特別活動では音楽をがんばっている人を見て自分も元気をもらえた。

他の月のスクーリング写真もご覧になりたい方は本校HPのスクーリングフォトギャラリーをご覧ください。